

R41212 番町小 朝礼講話㊟【体育朝会】

【児童への話】

サッカーW 杯が続き、今はベスト4が出そろいました。日本代表は惜しくもベスト 16 でクロアチアに敗れてしまいましたが、日本中に力を与えてくれる素晴らしい戦いをしてくれました。W 杯は4年に一度の開催です。また4年後に出場して、頑張ってくれるといいですね。

今日は体育朝会です。長縄の練習をして、たくさん跳べるようにしましょう。前の人の動きと縄のタイミングが合えば、必ずつかかからずに跳べるようになります。お友達と協力して、心を合わせ、記録に挑戦してください。

【本講話について】

全校児童が校庭に集まって開く朝会は、とても久しぶりです。今日は体育朝会で、学級ごとに長縄3分間チャレンジを行いました。おそらく長縄自体が久しぶりだったのでしょう。子どもたちがおっかなびっくり跳んでいる様子が微笑ましく、何故か懐かしい感じがしました。

学級全体でひとつの運動に取り組み、記録が伸びていくことで、連帯感が強くなっていきます。地道にコツコツとする努力が目に見えた成果として現れる、よい取組です。短縄で技術と体力をアップし、長縄で協力することの心地よさを味わい、この冬に成長できるといいですね。

しかし、私は以前から思っていたのですが、なぜ学校では冬に縄跳びをするのでしょうか。足に当たるとより痛いのに…。